



## **MAG Online öffnet am 26. November die digitalen Pforten** **Die digitale Games- und Japan-Messe findet zum zweiten Mal in Folge als Multiplayer Spiel statt**

*(Erfurt, 6. September, 2021) Vom 26. bis zum 28. November 2021 findet die Community Convention MAG zum zweiten Mal in Folge komplett digital statt. Drei Tage lang streamen Deutschlands Top-Influencer live aus der Messe Erfurt und interagieren mit ihrer Community in einem Online-Multiplayer-Spiel voller vielseitiger Themenwelten.*

Nach dem erfolgreichen Auftakt der MAG Online 2020 kommt die Messe 2021 nun als kostenloses Browsergame mit mehr exklusiven Inhalten, Stargästen, Künstlern, Influencern, Streams und zahlreichen Mitmachaktionen zurück. Die kuratierten Inhalte und virtuellen Booths umfassen die Bereiche Games, Japan, Retro Games, Artists, Tabletop und mehr. Wie auch auf der physischen Messe können Spieler die Stände der Aussteller besuchen, mit Ausstellern interagieren und ihre Produkte ausprobieren. Auch wieder dabei ist das digitale Stickeralbum, welches die Spieler füllen können, indem sie Aussteller, Mitarbeiter und Influencer besuchen und ihre Sticker finden.

Auch dieses Jahr wird die virtuelle Messe wieder von einem Livestream mit Deutschlands Top-Influencern direkt aus der Messe Erfurt begleitet. Er wird von Fishc0p und Farbenfuchs moderiert und bietet Talks sowie interaktive Community-Segmente. Weitere teilnehmende Influencer sowie Details zum Programm werden in Kürze bekannt gegeben.

Die Ausstelleranmeldung startet am 06.09. über die Seite [www.mag-con.de](http://www.mag-con.de).

### **Über die MAG**

Die MAG ist die Community-Convention von Fans für Fans. Bei uns dreht sich alles um Games, Cosplay, Anime, Manga und asiatische Popkultur. Die MAG wurde bereits im Jahr ihrer Premiere in Erfurt zur zweitbeliebtesten Convention in Deutschland gekürt und zählte 10.000 begeisterte Besucher in Erfurt. 2019 verwandelten dann über 13.000 Besucher die Messe Erfurt in ein farbenfrohes Fest auf über 16.000 Quadratmetern und 2020 kehrte die Community Convention als MAG Online vom 27. – 29. November zurück. Das Multiplayer-Event erreichte ca. 5.000 Besucher und mehr als 500.000 Zuschauern im Stream.

### **Über Messe Erfurt**

Als zweitgrößter Messestandort in den neuen Bundesländern hat sich die Messe Erfurt als Forum für Unternehmen, Wissenschaftler, Mediziner, Gewerkschaften und viele weitere Institutionen in der schnellen Mitte Deutschlands etabliert. Jährlich finden mehr als 220 Veranstaltungen,



Kongresse und Tagungen, Messen und Ausstellungen, Firmenevents und Konzerte mit über 650.000 Besuchern auf über 25.070m<sup>2</sup> überdachter Ausstellungsfläche und 21.600 m<sup>2</sup> Freigelände in der Messe Erfurt statt.

## Über Super Crowd Entertainment

Das preisgekrönte Unternehmen Super Crowd entwickelt einzigartige digital Events im Entertainment Bereich. Durch ihr Online Multiplayer Messe Konzept kreiert Super Crowd, Super User: Digitale Messebesucher mit einer Verweildauer von mehr als 2 Stunden, 95% Weiterempfehlungsquote und extrem hohen Interaktionszahlen auf den Online Ständen der Aussteller.

Gegründet wurde Super Crowd 2018 in Hamburg. Neben der MAG in Erfurt organisiert die Firma auch den jährlichen Indie Arena Booth auf der gamescom, der 2019 zum Besten Stand der gamescom gekürt wurde. Zu den Events in diesem Jahr gehören unter anderem die DreamHack Beyond von der ESL und Indie Arena Booth gamescom.